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1 ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÃRIA DO MÊS DE JUNHO DO CONSELHO
2 DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÃRIAS DA UNIVERSIDADE
3 FEDERAL DO EspíRITO SANTO, REALIZADA EM SEIS DE JUNHO DO ANO DE
4 DOIS Mil E TREZE (06.06.2013), AS TREZE HORAS E TRINTA MINUTOS, REUNIU-
5 SE NAS DEPENDÊNCIAS DO AUDITÓRIO DO CCA-UFES, O CONSELHO
6 DEPARTAMENTAL, SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR JULlÃO SOARES DE
7 SOUZA LIMA, DIRETOR DO CCA. ESTIVERAM PRESENTES OS SEGUINTES
8 CONSELHEIROS: GERALDO REGIS MAURI, VICE-DIRETOR DO CCA; CARLOS
9 ALBERTO MANFRÊ, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÃTICA PURA E

10 APLICADA; ELAINE CRISTINA GOMES DA SilVA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
11 ZOOTECNIA; HENRIQUE MACHADO DIAS, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
12 CIÊNCIAS FLORESTAIS E DA MADEIRA; GIOVANNI DE OLlVEIRTA GARCIA,
13 CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA RURAL; JOSÊ luís PASSAMAI
14 JUNIOR, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE QUIMICA E FISICA; DIRlEI MOLlNARI
15 DONATElE, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE MEDICINA VETERINÃRIA;
16 MARCO ANTÔNIO SARTORI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE
17 ALIMENTOS; PAULO DE TARSO FERRO DE OLIVEIRA FORTES, CHEFE DO
18 DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA; RENATO RIBEIRO PASSOS, CHEFE DO
19 DEPARTAMENTO DE PRODUÇÃO VEGETAL; TAIS CRISTINA BASTOS SOARES,
20 CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÃCIA E NUTRiÇÃO; TAISSA RODRIGUES
21 MARQUES DA SilVA; SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; MARCELO
22 ANTONIO TOMAZ, REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO;
23 JOSÊ FRANKLlM CHICHORRO, REPRESENTANTE DO CCA NO CEPE/UFES;
24 HÊRCUlES DA SilVA MIGLlO, REPRESENTANTE DO CCA NO CEPElUFES;
25 ADRIANA MADEIRA ALVARES DA SilVA, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS
26 DOS CURSOS DE GEOLOGIA, CIÊNCIAS BIOlÓGICAS BACHARELADO E
27 CIÊNCIAS BIOlÓGICAS LICENCIATURA; ADRIANO RIBEIRO DE MENDONÇA,
28 REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE AGRONOMIA E
29 ENGENHARIA FLORESTAL; ANTÔNIO ALMEIDA DE BARROS JÚNIOR,
30 REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE CIÊNCIA DA
31 COMPUTAÇÃO E SISTEMAS DE INFORMAÇÃO; ÃTILA PIANCA GUIDOLlNI,
32 REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE QUíMICA, FíSICA E
33 MATEMÃTICA; CLÓVIS EDUARDO NUNES HEGEDUS, REPRESENTANTE DOS

~; ~~~~~~~~; ci'U~~IC;U:SE~~E~~A~~G~~~~~~AENI~g~;S~~~~íLl~A~é0~~I~':i
36 ALMEIDA JÚNIOR, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE
37 MEDICINA VETERINÃRIA E ZOOTECNIA; RENATA DAlMASCHIO DAlTOÉ,
38 REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE FARMÃCIA E
39 NUTRiÇÃO; PAULO ALEXANDRE lOBATO, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES
40 TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS. NÃO COMPARECEU O CONSELHEIRO HElDER DE .09
41 AMORIM MENDES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO. Havendo 6'.
42 quorum, o senhor Presidente declarou aberta a Sessão. 1. Aprovação da ata: 1.1 Ata
43 da 2a Reunião Ordinária do mês de abril, realizada em 26/04/2013. 1.2 Ata da 1a
44 Reunião Extraordinária do mês de maio. realizada em 02105/2013. 2. Expediente: {) ~
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46 23068.734019/2013-05 - Departamento de Geologia - Solicita homologação do
47 resultado do concurso público de provas e títulos, na Área de Geociências (CNPq
48 1.07.00.00-5), Subárea Geologia (CNPq 1.07.01.00-1), Edital n' 08/2013. 2,2
49 Processo n° 23068.006351/2013-78 - Departamento de Geologia - Solicita abertura
50 de Concurso Público de provas e titulos para provimento de uma vaga de Professor
51 Auxiliar em vaga decorrente da vacância de Cláudio Eduardo Lana, com regime de
52 dedicação exclusiva (DE). na Área de Geociências (CNPq 1.07.00.00-5), Subárea
53 Geologia (CNPq 1.07.01.00-1), no campo de conhecimento Sedimentologia,
54 Paleontologia e Geologia Histórica. 2.3 Protocolado nO 23068.718047/2013-77 -
55 Departamento de Zootecnia - Solicita realocação da disciplina Teoria das
56 Organizações (ZOO 05643) oferecida para o curso de Engenharia de Alimentos. 2.4
57 Protocolado nO 23068.717517/2013-85 - Secretaria Acadêmica de Graduação -
58 Solicita homologação dos nomes dos Professores Gercílio Alves de Almeida Junior e
59 Heberth de Paula, respectivamente. para exercerem as funções de Coordenador Geral
60 e Subcoordenador Geral da Secretaria Acadêmica de Graduação. 2.5 Protocolado nO
61 23068.732813/2013-14 - Departamento de Medicina Veterinária - Solicita
62 homologação do Coordenador e Subcoordenador do Hospital Veterinário. 2.6
63 Protocolado nO23068.732714/2013-24 - Secretaria Acadêmica de Pós-Graduação
64 - Isabella Vilhena Freire Martins - Encaminha regulamento interno do Programa de
65 Pós-Graduação em Ciências Veterinárias. Relator: Giovanni de Oliveira Garcia. 3.
66 Pauta: 3.1 Resolução "ad referendum" nO 003/2013 - Homologar o nome da
67 Professora Mariana Drummond Costa Ignacchiti, para exercer a função de Subchefe
68 do Departamento de Farmácia e Nutrição, a partir desta data até completar o mandato
69 da atual chefia. Homologado por unanimidade. 3.2 Resolução "ad referendum" nO
70 00412013 - Homologar a recondução dos Professores Clovis Eduardo Nunes Hegedus
71 e Wendel Sandro de Paula Andrade para exercerem, respectivamente, a função de
72 Coordenador e Subcoordenador do Colegiado do Curso de Engenharia Industrial
73 Madeireira, por um período de 2 (dois) anos a partir de 25/05/2013. Homologado por
74 unanimidade. 3.3 Resolução "ad referendum" nO 005/2013 - Homologar os nomes
75 dos Professores Juan Alfredo Ayala Espinoza e Rodson Abreu Marques,
76 respectivamente, para exercerem as funções de Coordenador e Subcoordenador do
77 Colegiado do Curso de Geologia, por um período de 2 (dois) anos a partir de
78 30/05/2013. Homologado por unanimidade. 3.4 Resolução "ad referendum" nO
79 006/2013 - Homologar os nomes dos Professores Marcelo Antônio Tomaz e Fábio Luiz
80 de Oliveira, respectivamente, para exercerem as funções de Coordenador e
81 Coordenador Adjunto do Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal, por um
82 período de 2 (dois) anos. Homologado por unanimidade. 3.5 Protocolado nO
83 23068.732818/2013-39 - Departamento de Medicina Veterinária - Solicita
84 homologação do responsável pelo Laboratório de Patologia Animal do Hospital
85 Veterinário. Foi apresentado o nome da Professora Jankerle Neves Boeloni como
86 responsável pelo Laboratório de Patologia Animal do Hospital Veterinário, em
87 substituição à Professora Louisiane de Carvalho Nunes, com atribuição de carga ~_
88 horária máxima de 6 (seis) horas. Homologado por unanimidade. 3.6 Protocolado nO -;gr
89 23068.733545/2013-40 - Departamento de Matemática Pura e Aplicada - Solicita ~
90 homologaÇáo de carga horária, de acordo com1b.:~60/92, daN::;es da V ~
~ 1". Reunião Ordiná,ia do Conselho Depanamental do m;s de junho - 06.06.20~ ~ f
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91 Professora Andressa Cristina de Moura Oliveira, sendo, 3 (três) horas semanais como
92 Coordenadora de Estágio, 3 (três) horas semanais como responsável pelo Laboratório
93 (LlEMAT). Homologado por unanimidade. 3.7 Protocolado nO. 23068.776622/2012·75
94 - Colegiado do Curso de Engenharia Química - Encaminha esclarecimentos sobre
95 a solicitação de alteração da Composição do Colegiado do curso de Engenharia
96 Química. O Presidente leu o Memorando encaminhado pelo Colegiado do Curso de
97 Engenharia Química, com os devidos esclarecimentos, e solicitando novamente a
98 alteração da composição do referido Colegiado da seguinte forma: 1 (um) membro do
99 Departamento de Matemática Pura e Aplicada; 2 (dois) membros do Departamento de

100 Física e Química; 1 (um) membros do Departamento de Ciências Florestais e da
101 Madeira; 5 (cinco) membros do Departamento de Engenharia Rural; e 2 (dois)
102 membros discentes. Após ampla discussão, o Presidente colocou em votação a
103 alteração da composição conforme solicitado. Aprovado a maioria, com um voto
104 contrário do Conselheiro Atila Pianca Guidolini e uma abstenção do Conselheiro Carlos
105 Alberto Manfrê. 3.8 Processo nO23068.006023/2013-71- Departamento de Biologia
106 - Taissa Rodrigues Marques da Silva - Solicita afastamento no período de 17 a
107 28/06/2013 para desenvolver projeto de pesquisa na Alemanha. O Conselheiro Adriano
108 Ribeiro de Mendonça, com a palavra, leu o relato com parecer favorável à autorização
109 do afastamento solicitado pela Professora Taissa Rodrigues Marques da Silva, para
110 desenvolver atividades de pesquisa do Projeto Mpterossauros no século XXI: análise de
111 estruturas intracranianas de Petrodacty/us por tomografia computadorizada", no
112 período de 17 a 28/06/2013. Em discussão, em esclarecimento, em votação. Aprovado
113 a maioria, com abstenção do Conselheiro José Franklim Chichorro. 3.9 Processo nO
114 23068.01007312013-53 - Departamento de Computação - Larice Nogueira de
115 Andrade - Solicita afastamento para participação na IX Concención Internacional
116 sobre Media Ambiente y DesarrolJo, em Habana - Cuba, no período de 08 a
117 12/07/2013. O Conselheiro Gercílio Alves de Almeida Júnior, com a palavra, leu o
118 relato com parecer favorável à autorização do afastamento solicitado pela Professora
119 Larice Nogueira de Andrade, no período de 08 a 12/07/2013. Em discussão, em
120 esclarecimento, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.10 Protocolado nO
121 23068.734019/2013-05 - Departamento de Geologia - Solicita homologação do
122 resultado do concurso público de provas e títulOS, na Área de Geociências (CNPq
123 1.07.00.00-5). Subárea Geologia (CNPq 1.07.01.00-1), Edital n" 08/2013. Foi
124 apresentado o seguinte quadro de notas: Fabricio de Andrade Caxito, classificado em
125 primeiro (10) lugar, com 955 (novecentos e cinquenta e cinco) pontos; Patrícia Anselmo
126 Duffes Teixeira, classificada em segundo (20) lugar, com 722 (setecentos e vinte e dois
127 pontos); Caroline Cibele Vieira Soares, classificada em terceiro (30) lugar, com 696
128 (seiscentos e noventa e seis) pontos. Homologado por unanimidade. 3.11 Processo nO an/'
129 23068,006351/2013-78 - Departamento de Geologia - Solicita alteração da banca e ;O,
130 aprovação da justificativa para abertura do Concurso Público de provas e títulos para
131 provimento de uma vaga de Professor Auxiliar em vaga decorrente da vacância de ~
132 Cláudio Eduardo Lana, com regime de dedicação exclusiva (DE), na Área de ~ .
133 Geociências (CNPq 1.07.00.00-5), Subárea Geologia (CNPq 1.07.01.00-1), no campo ~
134 de conhecimento Sedimentologia, Paleontologia e Geologia Histórica. Comissão I ~
135 Central de Inseri cão: Professora Ariadne Marra de Souza e Professor Edgar Batista ~r,,·Reun;ão Ord;nár;a do Conselho Departamental d~:::d~ - os.os.to((~'- -3 I)
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136 de Medeiros Junior. Perfil do Candidato: Graduação - Geologia ou Engenharia
137 Geológica. Pós-Graduação - Mestrado ou Doutorado em Geociências. Em
138 atendimento a Medida Provisória nO 614 de 14/05/2013, foi apresentada através do
139 Memorando nO 002/2013, uma justificativa para abertura de concurso em nível de
140 Mestrado ou Doutorado. Aprovado por unanimidade. Foi apresentada a seguinte
141 composição para a Comissão Julgadora: Titulares: Professor Juan Alfredo Ayala
142 Espinoza (Presidente - CCA/UFES); Professor Caio Vinicius Gabrig Turbay Rangel
143 (Membro interno - CCNUFES); Professora Tereza Regina Machado Cardoso (Membro
144 externo - UEAJ). Suplentes: Professor José Augusto Costa Gonçalves (Membro
145 interno - CCNUFES); Professor Sergio Bergamaschi (Membro externo - UERJ).
146 Homologado por unanimidade. 3.12 Protocolado nO 23068.718047/2013-77 -
147 Departamento de Zootecnia - Solicita realocação da disciplina Teoria das
148 Organizações (ZOO 05643) oferecida para o curso de Engenharia de Alimentos, do
149 Departamento de Zootecnia do CCNUFES para o Departamento de Ciências
150 Florestais e da Madeira do CCNUFES, tendo em vista que com a
151 redepartamentalização no CCA a referida disciplina passou para O Departamento de
152 Ciências Florestais e da Madeira. Em discussão, em esclarecimentos, em votação.
153 Aprovado por unanimidade. 3.13 Protocolado nO23068.717517/2013-85 - Secretaria
154 Acadêmica de Graduação . Solicita homologação dos nomes dos Professores
155 Gercílio Alves de Almeida Junior e Heberth de Paula, respectivamente, para exercerem
156 as funções de Coordenador Geral e Subcoordenador Geral da Secretaria Acadêmica
157 de Graduação. Por questões legais, o Conselho Departamental do Centro de Ciências
158 Agrárias da Universidade Federal do Espírito Santo (CCNUFES), decidiu por
159 unanimidade delegar competências ao Professor Gercilio Alves de Almeida Junior,
160 atual Coordenador do Curso de Zootecnia, e ao Professor Heberth de Paula, atual
161 Coordenador do Curso de Farmácia, como suplente, para desenvolver as seguintes
162 atribuições de Coordenação no ãmbito dos cursos de graduação do CCNUFES, no
163 período de vigência do mandato do Coordenador do Curso de Zootecnia: elaboração
164 dos horários das aulas; encaminhar os horários aos departamentos para apreciação;
165 divulgação dos horários das aulas, distribuição das salas de aulas entre os cursos;
166 solicitar serviços à Direção do CCNUFES para atender as demandas estabelecidas
167 pelos Coordenadores de Colegiados dos cursos de graduação; representar os
168 supracitados Coordenadores junto à Pré-reitoria de Graduação (PROGRADIUFES) em
169 questões administrativas e controlar as atividades dos servidores lotados na Secretaria
170 Acadêmica. 3.14 Protocolado nO 23068.732813/2013-14 - Departamento de
171 Medicina Veterinária - Solicita homologação do Coordenador e Subcoordenador do
172 Hospital Veterinário. Por questões legais, o Conselho Departamental do Centro de
173 Ciências Agrárias da Universidade Federal do Espírito Santo (CCNUFES), decidiu rw"
174 por unanimidade delegar competências à Professora Camila Barbosa Amaral e a
175 Professora Karina Preising Aptekmann, como suplente, para desenvolver as seguintes
176 atribuições de Coordenação no âmbito do Hospital Veterinário do CCA, por um período -..1. ••----...
177 de 2 (dois) anos: Zelar pelo patrimônio da UFES entregue ao Hospital Veterinário, ~
178 sendo o fiel depositário da maioria dos equipamentos alocados nas diversas ~
179 instalações; Apreciar mensalmente o orçamento do Hospital Veterinário; Deliberação e '
180 liscalizaçáodas atividades relacionadasaos funcio~do$)~Pital
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181 Veterinário; Verificar pedidos de transferência, demissão, dispensa e exoneração de
182 servidores vinculados ao Hospital Veterinário; Apreciar as normas de serviços
183 apresentadas pelos professores responsáveis pelos serviços e pela secretaria do
184 Hospital Veterinário: Estabelecer as normas para seleção de participação de alunos do
185 curso de medicina veterinária nas atividades de extensão, estágios curriculares e
186 treinamentos práticos no Hospital Veterinário juntamente com o colegiado do curso;
187 Propor acordos, convênios, doações e projetos de pesquisa envolvendo o Hospital
188 Veterinário; Tomar medidas de caráter urgente e inadiável, como as relacionadas aos
189 problemas de iluminação, fornecimento de água, manutenção de equipamentos e
190 serviços; Estabelecer normas para a organização e funcionamento dos diferentes
191 setores/laboratórios do HOVET, em conjunto com o responsável por cada
192 setor/laboratório; Assinar toda a correspondência do HOVET; Presidir as reuniões
193 relacionadas a assuntos do Hospital Veterinário; Exercer o poder disciplinar, nos
194 termos da legislação em vigor; e Tomar providências necessárias nos casos de
195 inadimplência. 3.15 Protocolado nO 23068.73474112013·31 - Centro de Ciências
196 Agrárias - Encaminha solicitação de redimensionamento da rede elétrica dO prédio
197 REUNI. O Presidente informou que foi feito um pedido de redimensionamento da rede
198 elétrica do CCA à Prefeitura Universitária da UFES no ano passado, considerando que
199 o centro não possui profissionais qualificados para esta finalidade. Esclareceu que a
200 Prefeitura Universitária despachou a solicitação ao CCA informando que deveríamos
201 definir as prioridades para o atendimento, assim, foi definido o prédio do REUNI como
202 prioridade em virtude do mesmo não ter condições técnicas para instalar aparelhos' de
203 condicionadores de ar em seus laboratórios, e devido a necessidade dos mesmos para
204 instalação de alguns equipamentos que já estão com as garantias próximas ao
205 vencimento. Informou que foi solicitado também pela Prefeitura Universitária que
206 informássemos as demandas futuras de equipamentos do prédio REUNI e suas
207 localizações nos respectivos laboratórios para que estas fossem atendidas
208 satisfatoriamente. Sendo assim, constam no presente protocolado um Memorando de
209 encaminhamento à Prefeitura Universitária, juntamente com o protocolado com a
210 solicitação inicial de redimensionamento da rede elétrica para o CCA, e os
211 protocolados recebidos dos departamentos com as demandas de equipamentos com
212 as especificações conforme solicitado pela Prefeitura Universitária. Feito os
213 esclarecimentos, o Presidente colocou em votação o encaminhamento à Prefeitura
214 Universitária da UFES. Aprovado por Unanimidade. 3.16 Protocolado nO
215 23068.732714/2013·24 - Secretaria Acadêmica de pós·Graduação - Isabella
216 Vilhena Freire Martins - Encaminha novo regulamento interno do Programa de Pós·
217 Graduação em Ciências Veterinárias. O Conselheiro Giovanni de Oliveira Garcia, com
218 a palavra, leu o relato com parecer favorável a homologação do novo Regulamento
219 Interno do Programa de Pós-Graduação em Ciências Veterinárias. Em discussão, em ~.
220 esclarecimento, em votação. Aprovado por unanimidade. 4. Comunicacão: 4.1 O
221 Presidente solicitou aos Departamentos que ainda não informaram a demanda de gás,
222 que enviem o quanto antes. 4.2 Informou que fez um levantamento junto ao Setor de .J~
223 Almoxarifado do CCA do consumo de papel por setor no período de janeiro a maio de ~tI ~
224 2013, e alertou os Chefes sobre o consumo excessivo, informou que enviará por e·mail
225 aos departamentos o referido relatório. 4.2.1 A conselheira~ B::v~ares
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226 informou que em função das secretarias do Departamento de Farmácia e Nutrição e do
227 Departamento de Química e Física ocuparem o mesmo espaço fisico, não tem como
228 controlar precisamente O consumo de papel em relação aos professores dos dois
229 departamentos, e que durante os meses de março e abril de 2013, toda a solicitação
230 de papel para o consumo dos dois departamentos foi assinada pela chefia do
231 Departamento de Farmácia e Nutrição. 4.3 Comunicou que recebeu o relatório de
232 despesas com ligações telefônicas, e informou que solicitou o cancelamento dos
233 ramais virtuais dos servidores que não estão mais em exercício no CCA. 4.3.1
234 Informou que os servidores que não possuem ramal virtual, e que desejarem, deve
235 procurar a Coordenação Administrativa. 4.3.2 O Conselheiro Henrique Machado Dias
236 solicitou a disponibilização dos ramais virtuais para o Departamento de Ciências
237 Florestais e da Madeira para controle das ligações feitas pelo departamento. 4.4 O
238 Presidente informou que encaminhou ao Ministério Público as cargas horárias

\ 239 docentes conforme solicitado. 4.5 Em relação a solicitação da Professora Elaine
240 Cristina Gomes da Silva encaminhada à Procuradoria da Ufes, referente a
241 possibilidade de atendimentos no CCA, foi informado que se tiver uma proposta de
242 agenda a Procuradoria verificará a possibilidade de atendimento. 4.6 Informou que
243 consultou o DCC (Departamento de Contratos e Convênios) sobre a legalidade da
244 cessão de espaço para funcionamento de empresa júnior, está aguardando um
245 posicionamento para autorização. 4.7 Informou aos Departamentos que forem realizar
246 eventos acadêmicos deverão procurar o setor de contabilidade, para esclarecimentos
247 sobre os procedimentos necessários quanto a realização do evento dentro da
248 legalidade. 4.8 Informou que ás Áreas Experimentais do CCA estão com telefone e
249 internet. 4.9 Comunicou que O CCA recebeu três veículos, sendo dois micro-ônibus e
250 um carro para passageiros. 4.10 Informou que foi enviado o Processo para realização
251 de leilão dos equipamentos que não estão sendo utilizados, para liberar espaço na
252 quadra. 4.11 Informou que durante o recesso foram reformadas quatro salas do Prédio
253 Central, e que no próximo período de recesso será realizada a reforma da sala
254 maracanã. 4.12 Informou que foram entregues as grades para janelas e portas,
255 conforme solicitado, e que a empresa responsável realizará o serviço de instalação. 5.
256 Palavra Livre: 5.1 O Conselheiro Carlos Alberto Manfrê solicitou mesas para os
257 professores nas salas de aula, informou que algumas estão em salas de professores.
258 Sugeriu a confecção de uma mesa fixa nas salas de aula. 5.2 O Conselheiro Giovanni
259 de Oliveira Garcia sugeriu que seja solicitado aos Chefes de Departamento que
260 verifiquem as salas de professores com mesas excedentes para que seja recolhida. 5.3
261 O Conselheiro Paulo de Tarso Ferro de Oliveira Fortes perguntou sobre as vagas de
262 Técnicos Administrativos que constam no Edital nO100/2013 destinadas ao CCA são
263 vagas surgidas ou vagas que estão sendo repostas, e ainda se as vagas foram
264 remanejadas para cargos diferentes. 5.3,1 O Presidente esclareceu que são vagas que rrv, .
265 estão sendo repostas devido a aposentadoria, remoção e redistribuição de servidor, e 't;V
266 que para atender a necessidade do centro, foi feita uma troca do cargo de Técnico em
267 Agropecuária para o Cargo de Técnico em Edificaçôes. 5.4 O Conselheiro Hércules da . jJ~_.
268 Silva Miglio informou que uma candidata do Concurso para professor do Departamento -~
269 de Química e Física recorreu, pois o Departamento de Gestão de Pessoas (DGP) da ~
270 Ufes não deu posse a referida candidata alegando que se~ ejl!.l:.,a ~ '
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do diploma, a candidata entrou na justiça que concedeu direito a vaga do referido
concurso, tem mais de dois meses que o processo está correndo não pode ser
nomeado outro candidato e nem é resolvido o problema para a posse da referida
candidata, com isso os professores do departamento estão com a carga horária
sobrecarregada. 5.5 O Conselheiro José Franklim Chichorro informou que enviou por
e·mail aos Chefes de Departamento a planilha que deverá ser utilizada para solicitação
de progressão docente da classe de Associado. porém, alguns professores não estão
utilizando o documento correto, sendo assim informou que irá encaminhar novamente
O documento e solicitou que seja repassado aos professores, pois irá devolver os
processos que não estiverem dentro do padrão para adequação. 5.6 Informou que
encaminhará por e-mail aos departamentos a proposta de Resolução do CEPE para
abreviação de curso, e solicitou que seja repassada aos professores para sugestão.
5.7 O Conselheiro Gercílio Alves de Almeida Junior informou que no período de 12 a
14 de junho de 2013 acontecerá a 11Semana Capixaba de Zootecnia, e informou que
enviou um Memorando aos departamentos solicitando aos professores, se possível, a
não aplicação de avaliação aos alunos de Zootecnia durante o referido periodo. 5.8
Informou que o Zootec 2014 será realizado em Vitória. 5.9 O Conselheiro Henrique
Machado Dias perguntou se serão instaladas câmeras de segurança em Jeronimo
Monteiro, e se os veículos que estão guardados na área do departamento serão
leiloados. 5.9.1 O Presidente esclareceu que as câmeras serão instaladas, e com
relação os veículos já foram tomadas as devidas providências para o leilão dos
mesmos. 5.10 O Conselheiro Marco Antônio Sartori sugeriu a formação de uma
Comissão para apresentarem ao Conselho Departamental uma proposta de definição
de critérios para atribuição de carga horária Docente das atividades que não estão
previstas na Resolução 60/92 do CEPE, foi definida a comissão composta pelos
professores Marco Antônio Sartori, Paulo de Tarso Ferro de Oliveira Fortes e Taís
Cristina Bastos Soares. 5.11 O Conselheiro José Franklim Chichorro sugeriu a criação
de uma Comissão de Legislação e Normas. 5.12 O Conselheiro Renato Ribeiro Passos
perguntou se serão colocadas câmeras de segurança nas salas de aula. 5.12.1 O
Conselheiro Geraldo Regis Mauri esclareceu que serão colocados nas salas de aula
somente alarmes. O Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão.
Nada mais havendo a tratar, eu, Kézya Lourenço Barbosa, Secretária Administrativa,
lavrei a ata, constando de 304 (trezentas e quatro) linhas, 7 (sete) páginas e que,
depois de lida e achada conforme, s~~ pelos senhores membros assinada.
Julião Soares de Souza' - ~

~~;;~I~~~i~~ii~ . ~: Cc! " Qx,\l}-1. \f\i.o\eb-
Antônio Almeida de Barros Jun' _ _ , _ 'f"
Atila Pianca Guidolini - Q::t.:& w·~·
Carlos Alberto Manfrê • (fa" _ .
Clóvis Eduardo Nunes Heg dus-

~~~~~d~~~~~~ ~~~::i~a-S' L'.
Erika Takagi Nunes - ~ u~>J,), I

Gercílio Alves de Almeida Ju lor-

271
272
273
274
275
276
277
278
279
280
281
282
283
284
28S
286
287
288
289
290
291
292
293
294
295
296
297
298
299
300
301
302
303
304
305
306
307
308
309
310
311
312
313
314
315

lê!. Reunião Ordinária do Conselho Departamental do mês de junho - 06.06.2013 7



316
317
318
319
320
321
322
323
324
325
326
327
328
329
330
331
332
333
334
335

@
UNIVERSIDADE FEDERAL 00 ESPÍRITO SANTO

CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS

C01J8se ho Departamental

Giovanni de Oliveira~r ia,- /J ' Q /l ( ?c <: _fMv'>-f;:"')
HeberthdePaula- /1../1.. (;,..Y<- ~ k ,~)
Helder de Amorim M ndês -}if(vai" ~-T~ (~ ,Ma- "'/ - I
Henrique Machado Dias - !' <J'bIrrievo 'D ~-tA ~ c1~F'
José Franklim Chichorro - ~ I u (
José Luis Passamai Junior - '~ \
Louisiane de carvalho~u es - 1" ~'--'-- p (~ "'-"- ~~C.F)
Marco Antônio Sartori - ~. ..O
Miriam Cristina Alvare Pereira - . :'C""l"'\~ÍÓa.ts~~~o.M<f'~\:c.-
Olavo dos Santos Per~ira Junior - _~ .~~'
Paulo Alexandre Lobato - . . (r~
paulodeTarsoFerrodeO~i ir Fo es- --' 1F- ;':--"""",1"")
Renato Ribeiro Passos _ . r 1
Tais Cristina Bastos Soar - 0J1J/)
Anderson Barros Archanjo .
Isabela Moraes Amorim .
Juliano Volkers Barbosa -
Lorenza Bandeira -
Thallis Abdalla de Oliveira Prata Monteiro -
Verônica Feijoli Santiago -

1a. Reunião Ordinária do Conselho Departamental do mês de junho - 06.06.2013 8


